

Vente de Yearlings Auctav Une 5e wild card et des étalons au top

Ce samedi 13 septembre, retrouvez les yearlings de plat sur le ring d'Auctav avec Yoshino, 5e wild card du catalogue et des lots dont les pedigrees font l'actualité.

Suivez les top étalons

Wynola (Lot 98) saute aux yeux puisque fille de l'incomparable étalon Aga Khan Siyouni. La famille maternelle comporte nombre de champions remontant à Turtle Bowl. La 2e mère, croisée avec Siyouni, a déjà donné deux black-type avec Ellersile Lace et Baha Mar.

Autre étalon au top des classements, Goken qui caracole en 2025 en tête des reproducteurs les plus prolifiques avec 68 victoires pour ses produits. Au catalogue de la vente Auctav, l'étalon du Haras de Colleville aura pas moins que sept représentants :

- **Lot 22 N24 Collect Call** - « Il est très Goken dans sa morphologie avec une belle épaule et arrière main. Il fait précoce », *Melanie LAIGRE, Haras de Saint Maur*
- **Lot 24 Don't Be Cruel** - poulache par la sœur du top performeur Pornichet
- **Lot 28 Oryon'K** - poulain de la famille maternelle d'Ultra ou Modern Games
- **Lot 40 N24 Invincible Sea** - premier produit d'une jeune poulinière, gagnante de deux courses et de la famille de la matrone Mare Nostrum
- **Lot 49 Go Cassis** - propre sœur de M'Silla qui a battu Fréville
- **Lot 62 On The Road Again** - cet été, trois des frères et sœurs de cette poulache ont gagné : *We Ride The World, Hunter Valley* et *We Can Do It !*
- **Lot 99 N24 Xaarina** - poulain par la BT Xaarina qui a produit quatre gagnants dont la propre sœur de ce lot Xaarine

En termes de victoires, Anodin s'est distingué en 2024 avec 84 succès pour ses produits et déjà près de 50 en 2025. Quatre lots sont issus de cet étalon du Haras de la Haie Neuve dont le **N24 Mavilla (lot 59)**, né d'une mère gagnant en plat et en obstacle, **Opgun Sterenn (lot 83)**, frère de 5 vainqueurs dont le black-type Spitzbergen, **Hakuma Tatizo (lot 89)**, poulache dont la mère est sœur des lauréats de Groupe 3 Gloomy Sunday et Abjer. Enfin, la poulache **N24 White Ville (lot 96)** est le 3e produit d'une mère dont le premier, A Nos Souvenirs, a déjà gagné trois courses dont l'une à Clairefontaine cet été.

Autres étalons performants en termes de gagnants:

- Zelzal avec **N24 After Dawn (lot 3)**, poulain par la sœur d'Ectot ou Most Improved, et **Ozark James (lot 23)**, poulain par la sœur de Mageva.
- City Light avec **Flying Flash (lot 2)**, frère de Afadil, black-type en haies, **Oceano Bello (lot 33)** par une fille d'Orpen gagnante de 3 courses, **N24 Star of Doha (lot 85)** dont Jean-Paul Challet du Haras de Précolette souligne que « c'est une très belle poulache avec un beau modèle et un très beau tissu. Elle est prête à débiter tôt, elle a beaucoup de puissance ».

Yoshino, un poulain d'une famille précoce

Ce fils du jeune étalon Laccario a pour mère une gagnante à 2 ans et 4e du Prix des Jouvenceaux et jouvencelles (L) qui a produit 4 gagnants. Les 2e et 3e mères avaient aussi gagné à 2 ans.

Yoshino (Lot 50) est qualifié pour les primes en France et en Allemagne pour les Auktionrennen également.

Niccolo Riva, Haras d'Annebault : « Les quatre premiers produits de la mère ont tous couru et ont tous été victorieux. C'est un joli modèle issu d'une belle famille de gagnants, ce qui est prometteur pour lui. »

Les autres wild cards

- **Lot 11 – Intello x Atarfe (M.2024, Élevage du Moulin Hellain)** : Issu d'une fratrie déjà riche de quatre vainqueurs dont deux black-type, ce poulain appartient à la famille d'Arasin.
- **Lot 23 – Ozark James (Zelzal x Iris James) (M.2024, Haras de Saint Maur)** : Premier produit de la sœur de la classique Mageva, ce yearling musculeux s'inscrit dans une solide lignée maternelle remontant à Linngari et Pyledriver.
- **Lot 44 – Victor Ludorum x Samskara (M.2024, Haras du Vieux Bourg)** : Frère du prometteur Gentlemanlike, ce poulain énergique et équilibré illustre la réussite précoce de la production de Victor Ludorum.
- **Lot 72 – Ardad x Wild Mimosa (F.2024, Haras de Fergand)** : Issue d'une lignée prestigieuse (Summoner, The Fugue), cette pouliche par Ardad présente un double intérêt course et élevage.



Vente de Yearlings – Samedi 13 septembre – 14h – Haras de Bois Roussel

Auctav Yearling Sale

A fifth wild card and leading sires represented

This Saturday, 13 September, Flat yearlings will go under the hammer at Auctav with Yoshino, the fifth wild card of the catalogue, among a line-up that features the progeny of leading sires making current headlines.

Leading sires in the spotlight

Wynola (Lot 98) stands out as a daughter of Aga Khan's incomparable sire **Siyouni**, from the outstanding Turtle Bowl family. Her second dam, when crossed with Siyouni, has already produced two black-type performers – *Ellersile Lace* and *Baha Mar*.

Another stallion riding high in the rankings is **Goken**, who leads the way in 2025 with **68 winners to his name**. He is represented by no fewer than **seven yearlings** at Auctav:

- **Lot 22 – N24 Collect Call:** "Very typical of *Goken* in his frame, with a strong shoulder and hindquarters. He looks precocious." (Mélanie Laigre, Haras de Saint Maur)
- **Lot 24 – Don't Be Cruel:** a filly out of the sister to top-class *Pornichet*.
- **Lot 28 – Oryon'K:** from the family of *Ultra* and *Modern Games*.
- **Lot 40 – N24 Invincible Sea:** first foal out of a dual winner from the influential *Mare Nostrum* family.
- **Lot 49 – Go Cassis:** own-sister to *M'Silla*, who defeated *Fréville*.
- **Lot 62 – On The Road Again:** three siblings scored this summer – *We Ride The World*, *Hunter Valley* and *We Can Do It*.
- **Lot 99 – N24 Xaarina:** a colt out of black-type *Xaarina*, already the dam of four winners including *Xaarine*, the own-sister to this lot.

Anodin also excelled with **84 winners in 2024** and already close to 50 in 2025. He is represented by four yearlings:

- **Lot 59 – N24 Mavilla**, out of a mare who scored both on the Flat and over jumps.
- **Lot 83 – Opgun Sterenn**, a half-brother to five winners including black-type *Spitzbergen*.
- **Lot 89 – Hakuma Tatizo**, out of a mare who is a sister to Gr.3 winners *Gloomy Sunday* and *Abjer*.
- **Lot 96 – N24 White Ville**, third foal of a mare whose first, *A Nos Souvenirs*, has already won three races, including at Clairefontaine this summer.

Other sires well represented include:

- **Zelzal** with *After Dawn* (Lot 3), out of the sister to *Ectot* and *Most Improved*, and *Ozark James* (Lot 23), out of the sister to *Mageva*.
- **City Light** with *Flying Flash* (Lot 2), a half-brother to black-type hurdler *Afadil*; *Oceano Bello* (Lot 33), out of a three-time winning daughter of *Orpen*; and *Star of Doha* (Lot 85), described by Jean-Paul Challet (Haras de Précolette) as "a very attractive filly with quality and strength, ready to run early."

Yoshino, a precocious prospect

Yoshino (Lot 50), by young sire **Laccario**, is out of a mare who won at two and was fourth in the Prix des Jouvenceaux et des Jouvencelles (L). She has already produced four winners, while the second and third dams also won at two. Yoshino is qualified for French and German premiums as well as the Auktionrennen series.

Niccolo Riva (Haras d'Annebault): "All four of the mare's previous foals have run and all have won. He is a good model from a proven winning family, which is very promising."

The other wild cards

- **Lot 11 – Intello x Atarfe (C.2024, Élevage du Moulin Hellain):** from a family with four winners including two black-type, notably *Arasin*.
- **Lot 23 – Ozark James (Zelzal x Iris James) (C.2024, Haras de Saint Maur):** first foal of the sister to Classic performer *Mageva*, from the solid family of *Linngari* and *Pyledriver*.
- **Lot 44 – Victor Ludorum x Samskara (C.2024, Haras du Vieux Bourg):** half-brother to *Gentlemanlike*, by the promising sire *Victor Ludorum*.
- **Lot 72 – Ardad x Wild Mimosa (F.2024, Haras de Fergand):** out of a distinguished family that includes *Summoner* and *The Fugue*, a filly with both racing and breeding appeal.

 **Yearling Sale – Saturday, 13 September – 2pm – Haras de Bois Roussel**